

Medienmeldung vom 14. März 2012

Trimbach: Nach versuchtem Kioskeinbruch verhaftet

In der Nacht auf Montag, 12. März 2012 versuchten vorerst unbekannte Täter in den Kiosk an der Baslerstrasse in Trimbach einzubrechen. Zwei der Einbrecher konnten kurze Zeit später durch die Polizei festgenommen werden. Ein weiterer unbekannter Mann konnte flüchten.

Am Montag, 12. März 2012, kurz nach 3 Uhr ging auf der Alarmzentrale der Kantonspolizei Solothurn die Meldung ein, dass in den Kiosk an der Baslerstrasse in Trimbach eingebrochen wird. Unverzüglich begab sich eine Polizeipatrouille vor Ort. Diese konnte einen der mutmasslichen Täter auf dem Areal des nahegelegenen Schulhauses feststellen und anhalten. Einer weiteren Patrouille fiel ein in der Nähe parkiertes Fahrzeug mit französischen Kontrollschildern auf. Zu welchem sich kurze Zeit später eine auf die Beschreibung der Einbrecher passende Person begab. Der Mann konnte in der Folge ebenfalls angehalten werden. Die beiden Georgier im Alter von 27 und 38 Jahren wurden für weitere Ermittlungen in Haft genommen.